



条南小学校だより3月

一人一人を大切にする学校づくり 第13号 校長 中谷 昭代

Tel 288-8871 Fax 288-8872 jounan-es@m2.spacelan.ne.jp

桜咲く 6年前の通学路 初めて歩いた 桜並木 6年 宮口 真木仁

終わりをければ全てよし

いよいよ、3月、今年度の締めくくりの月となりました。1年間、各学級・学年でたくさんの学びがあたことをうれしく思います。失敗も成長の過程では必要なことでしたし、失敗を恐れず挑戦した分、生きる力は身についたはず。人との関わり合いの中で、相手を思いやることを学び、反省すべきところは誠実に自分を見つめて反省し、次に生かしてきました。子供の世界は、大人が考える以上に素直な世界で、出会いによって様々に影響し合いながら互いに成長していきました。今の学年で学校で学ぶ日は、6年生はあと10日、1年生～5年生は14日。共に学び合い、歩んできた学級の仲間と、学級目標達成を喜び合い、感謝し合って、学級のよさをみんなで味わいながら、学級を閉じる日を迎えたいと思います。よい終わり方は、4月からのよい出会いにつながります。「終わりをければ全てよし」。成長を実感できる3月にしていきたいと思ひます。

2月22日(木) 6年生を送る会 6年生「愛と希望と夢のソング」



最高学年として、よい姿を見せようと頑張り、自分自身を成長させ、学年全体の絆を深めてきた6年生。そんな6年生だからこそ、1年生～5年生は精一杯、感謝の気持ちを伝えたいと、心を込めて、6年生を送る会を開催しました。6年生からも貫禄の歌声と、盛り上げるダンスの披露があり、



下級生はあこがれの姿を目に焼き付けていました。

昼休みにはなかよしタイムを開き、6年生に下級生からメッセージのプレゼントをお渡ししました。

【 6年生の作品から ～思い出を言葉に～ 】

- ◇入学し あっという間に 6年生 時間が早く驚いた 卒業しても 忘れない
- ◇楽しみと ワクワクしながら 過ごす時間 条南祭の 前の日の夜
- ◇いしかわっ子駅伝：駅伝で 二度目の挑戦 やる気出る 町内初の 優勝チーム
- ◇最後のマラソン：6年のマラソンの日だ きんちょうが 走るよ 走る でもこちよい
- ◇またあした 気づくと 残り12日 中條 桜二

寺岡倫太郎
中本 凜
大西 空斗
松井 陽澄

最高の条南小
高野 礼次
ぼくは能登半島地震で被災した
大きな大きな地震だった
とってもとっても怖かった
こんな地震、今までなかったから
津幡に避難した
条南小に転入することになった
前日は不安でいっぱいだった
前の何倍も大きな学校だったから
登校日みんな優しくして面白かった
知らない人がいっぱいだけど
もうみんな友達

成長

上田 美羽

「入場」の声で
入ってきた6年生
背中が大きく見えた
「6年生ありがとう」

「入場」の声で
入った私達
ついに6年間が終わるんだ
「6年間、ありがとう」

緊張の一言

川端 日菜乃

体育館に響き渡る声
みんなの視線
その一言で実感が湧いた
その一言で心に決めた
学校をよくしよう
決意を告げた
委員長の任命式

ナイスな87人素敵な姿で未来に飛び立て 2月22日(木) 6年生を送る会

1年生 くじらぐも～6年生に届け「ありがとう」



1年生は、6年生をくじら雲にのせて夢の世界へ連れて行ってくれました。明るく元気な歌声と、楽しいディズニーダンスを笑顔で大きく表現しました。凛々しく成長した姿を6年生は喜んでくれたことでしょう。素敵な手作りペンダントをプレゼントしました。



2年生 条南駅伝



2年生が伝えいメッセージは、「中学生になっても、スマイルを忘れないで頑張ってください。」自分たちで選んだ縄跳びの技やキレイダンス、心を込めて見事に歌い上げた「スマイル」、中学年に向けてステップアップした2年生、生き生きとした表情が素敵でした！花模様が美しくデザインした招待状も届けました。



3年生 決定!!3年生の出し物



3年生は出し物を決定するオーディションの様子を劇にしました。澄んだ音のリコーダー、演奏、はっきりした声でセリフを伝えた桃太郎の劇やかっこいいダンスに会場中が湧いたお笑い、そして、美しい大合唱の「紙飛行機」、エネルギッシュな3年生にぴったりの出し物でした。

3年生は卒業生への詩を作り、そのイメージ画を描いて体育館を飾りました。

4年生 96人からのプレゼント



4年生、「愛の花」では、手話と歌を通して優しい心を、「ケセラセラ」では、物事はすべてよい方向に進んでいることを6年生に伝えました。温かい心が会場いっぱいになり、とても素晴らしい雰囲気を醸し出し、トップバッターの役目を果たしました。

6年生の名前を習字で書き、生き生きとしたタッチの版画を体育館に飾って雰囲気を盛り上げてくれました。

5年生 ナイスな6年生へのおくり物



5年生は最高学年のバトンを受け継ぐためには、何をすべきかいつも学年で話し合い、日々成長し続け、ナ：仲よく、イ：一生けんめい、ス：す早く動いて、みごとにこの会を成功させました。1年間見てきた6年生のよいところを劇にして楽しませ、「3月9日」を美しく感動の歌声

で歌い上げました。バトンを受け取る準備は完了しているようです。

ボランティアの方々へ感謝の気持ちをお伝えたい



6年生から地域のボランティアの方に感謝の気持ちをお伝えし、エアリーフローラをお渡ししました。安全の見守り、読み聞かせや図書館の飾り付け等、ありがとうございました。条南祭はとても楽しかったです！



3月の生活目標

学校をナイスでいっぱいにして
 ナイスレターを渡したり、ナイスや感謝を
 口頭で伝えたりして褒められたり感謝されたり
 する雰囲気を学校全体に広めていきます。

3月の学習目標

クラスで取り組みを決めて達成しよう
 1年間取り組んできた学習目標を振り返り、
 次年度に向けてもう少しがんばったらいいたい
 と思う目標を選び、次の学年にジャンプ！

3月の安全な生活



飛び出しは絶対しないで 一旦停止 いつもKYT【危険予知トレーニング】
 3月は新学期に向けて気持ちがふわふわする時期でもあります。安全に過
 すため、「危険だからやめよう」と、「自分で考え、行動する」ことが大切です。
 児童のLINEについては、内容を適宜ご確認いただき、ネットの使い方につい
 ては、今一度、ご家庭のルール確認をよろしくお願いします。

おめでとうございます

【全国表彰】	図書館を使った調べる学習	奨励賞	3年	西村	咲舞
【県表彰】	税についての作品	優秀賞	6年	武田	依実
【津幡町】	令和6年防火標語	佳作	4年	竹本	凧心

「波及」と「ネットサミット締結文」をクリアファイルにしました



今年度児童会で取り組んできたことを
 クリアファイルにしました。3月中旬ご
 ろに、全児童にお渡しします。このク
 リアファイルに込められたメッセージを
 ご家庭で再確認していただきたいです。

「波及」は、6年生が選んだ言葉です。
 よいことを自分から周りに広めていっ
 てほしいという思いが込められています。

津幡南中学校区ネットサミット締結文
 は、「一人一人が計画を立てて、ネット
 よりも学習を優先しよう。そのために、
 計画を守るように、みんなで協力し
 よう」という思いが込められています。

今の学年の学習内容は、3月のうちに確実に

この3月が踏ん張りどころ、4月からは新しい学年の勉強が待っています。今の学年の学習の基礎を固めましょう。各学年で特にがんばってほしいことは次の内容です。

- 1年 繰り上がり、繰り下がりのある計算を指を使わずできる。
- 2年 九九がすらすら言える。
- 3年 ローマ字を正しく読み書きできる。かけ算の筆算、あまりのある割り算ができる。
- 4年 わる数2桁の、小数のあまりのある割り算ができる。
都道府県を全て漢字で正しく書くことができる。
- 5年 割合の問題を数直線を描いて確実にできる。
- 6年 割合や速さ、単位換算等の問題を確実にできる。
- ☆5, 6年生は英語のデジタル教科書を何度も聞いて、英語のシャワーを！
復習して英語を得意にしましょう。

【全学年】3学期は自学ノートに力を入れています。

自分から自分で学習する楽しさを味わってほしいと思います。

☆自学ノートに、テストで間違えた問題をもう一度解いたり、教科書の復習問題をしたりして、
 苦手を克服しておきましょう。

☆理科社会は、NHK for schoolを視聴して復習し、大事なことを自学ノートにまとめましょう。

